

des pensées et le style naturel font beaucoup d'honneur au jeune élève Dronin, son auteur. L'on écoute aussi avec beaucoup d'intérêt l'histoire de la Télégraphie, depuis les temps les plus reculés jusqu'à nos jours, et une description du télégraphe électrique actuel. L'élève chargé de cette leçon parla avec facilité, préférant et avec raison, suivant moi—la bonne fortune du moment à une lecture étudiée qui aurait atteint sans doute une plus grande correction, mais qui aurait perdu les charmes de la spontanéité et de l'improvisation.

## COLLEGE DE NOTRE-DAME DE LEVIS.

### CINQUIÈME.

- 1er. Georges Fraser.
- 2d Philippe Beaulieu.
- 3me Jean Dumontier.
- 4me Hamel.

### SEPTIÈME.

- 1er Launière et Ballantyne.
- 2d Damase Bourget.
- 3me Napoléon Fréchette.
- 4me Narcisse Bourget.

### TROISIÈME.

- 1er Geor. Desjardins.
- 2d Chs. Desjardins.
- 3me Alfred Pâquet.
- 4me Jos. Gaumont.

### PREMIÈRE.

- 1er Ed. Carrier.
- 2d J. B. Vézina.
- 3me Désiré Gagné.
- 4me Philias Gouthier.

### SECONDE.

- 1er Jos. L'Étoile.
- 2d F. Simon et Bégin.
- 3me Joseph Goulet.
- 4me Chs. Pelletier.

## NOUVELLES LOCALES.

Il a été reçu samedi dernier une lettre du Rev. M. Brunet, datée de Paris le 5 février. Ce Monsieur continue à jouir d'une excellente santé. Les cours de botanique n'étaient pas encore ouverts; mais en attendant, les autorités du Jardin des Plantes lui ont donné accès à la bibliothèque, aux herbiers et aux serres de cet établissement. L'hiver Parisien semble même s'être adouci tout exprès pour lui. Le jour où il écrivait, la température était si douce que toutes les serres étaient ouvertes et qu'il a pu cueillir des fleurs écloses en pleine terre.

Son compagnon, M. Langelier, était aussi en parfaite santé et tout absorbé dans ses études légales.

Ils sont tous deux logés chez M. Brunette, 13 rue Soufflot.

N. N. S. S. les Evêques d'Ottawa et de S. Boniface, ainsi que le R. P. Albert, étaient arrivés de Rome depuis quelques jours et se disposaient à partir pour le Canada la semaine suivante.

C'est la septième fois aujourd'hui que nous prenons dans une des Salles de l'Université des exercices militaires sous le commandement de Monsieur Suzor. Environ 120 d'entre nous y assistent régulièrement, sans compter Messieurs les Elèves de l'Université, qui forment eux seuls une compagnie qui n'est pas, dit-on, la moins intéressante. Les *facings*, les mouvements exécutés, en cadence, au pas ordinaire, au pas accéléré et au pas de charge, les *wheeling in files*, les contre-marches pour changer le front de la compagnie, telles sont les principales évolutions que nous avons faites jusqu'à présent. Nos confrères montrent beaucoup de bonne volonté, et, au témoignage de personnes compétentes, ils font les mouvements voulus avec assez de précision. Nous devons dire aussi à leur honneur qu'ils ont régulièrement consacré chaque jour une partie de leur récréation à répéter les exercices que nous faisons le jeudi sous l'habile direction de notre Capitaine.

Dimanche dernier, Mgr. Horan a conféré l'ordre sacré de la prêtrise à Mr. N. Fortier, à Ste. Claire, paroisse de l'ordinaire. M. le Supérieur et quelques autres prêtres du Séminaire et des paroisses voisines se sont rendus à la cérémonie. Le sermon a été prêché par M. J. Langevin, principal de l'école Normale-Laval. Tous ceux qui ont été témoins de cette pieuse fête, rendent justice à l'habileté et au zèle que Monsieur le Curé Bernard a mis à l'organiser: décoration d'un goût parfait, à l'Eglise, arcs de triomphe sur la route, pavillons, rien n'a manqué pour rendre mémorable la journée de dimanche.

Un incendie a consumé, lundi dernier, une maison du faubourg St. Jean, appartenant à Mr. Costelow.

Il paraît que samedi soir vers 7 heures, les habitants de Beauport et de plusieurs autres paroisses environnantes ont senti un léger tremblement de terre.

On dit que plusieurs maisons du Châteaun-Richer se sont dernièrement écroulées sous le poids d'une avalanche de neige. Une famille, en cette circonstance, a été obligée de rester sous la neige pendant deux heures avant de recevoir des secours.

## DÉCÈS.

Décédé, le 13 du courant, à Jersey City, E.-U. le Rév. Z. Lévesque. Il était membre de la Congrégation du Petit-Séminaire de Québec.

## NOUVELLES ETRANGERES.

Un grand meeting catholique vient de se tenir à Londres. L'objet de la réunion était le denier de Saint Pierre. On remarquait parmi les assistants, plusieurs Pères de l'Oratoire de Londres, Sir Georges Bonneyer, le vicomte Feilding, MM. Pope Thennessey, Th. W. Wilberforce, et quelques autres catholiques distingués, mais moins connus à l'étranger.

Des discours remarquables ont été prononcés en cette circonstance et couverts des applaudissements unanimes de l'assemblée.

Lundie 6 février les commissaires royaux ont procédé à l'ouverture des chambres. Dans le discours du Trône Sa Majesté se montre fort satisfaite de l'attitude prise par ses sujets de l'Amérique du Nord à l'occasion des récentes difficultés entre l'Angleterre et les Etats du Nord. L'infatigable Prince de Galles entreprend un nouveau voyage. Il veut visiter la Syrie, l'Egypte et Constantinople.

Les Turcs continuent leurs hostilités contre les chrétiens. Ceux-ci ont encore été dernièrement la triste victime d'une émeute. Le Pacha veut arrêter les émeutiers; mais ils s'entendaient avec les troupes et ils continuèrent leurs vexations.

Une honorable famille de Lyon profondément dévouée au Saint Père vient d'offrir à elle seule un don de cent mille francs. Malgré cette libéralité, elle ne cède pas en charité pour les ouvriers malheureux et sans travail de cette ville et de Saint-Étienne. Son nom figure pour des sommes considérables sur les listes de souscription en leur faveur.

Le cardinal préfet Caterini vient d'après l'ordre du Pape, d'adresser une lettre à tous les évêques de la catholicité, et les invite à venir assister à deux consistoires semi-publics qui auront lieu au mois de mai avant la Pentecôte pour la proclamation des martyrs japonais, savoir: le bienheureux Pierre-Baptiste et ses compagnons et le bienheureux Michel, des saints confesseurs de l'ordre de la Très-Sainte-Trinité-de-la-Rédemption-des-Esclaves.

Le discours de l'empereur des Français, lors de la rouverture des chambres a trouvé beaucoup de censeurs parmi les personnalités de Victor Emmanuel qui le trouva d'une indifférence extrême parcequ'il n'a pas abordé la question Romaine. On parle fort à Tunis d'une certaine expédition (ont le